

Kommentare an Projektteamt

Wir brauchen die Jugend.

Danke recht herzlich für Umfragen welche Sie hier durchführen. Danke an das Projektteam für die viele Arbeit, welche Sie übernommen haben.

div. Aktionen abstimmen und gemeinsam bewerben (z.B. Kinderwortgottesdienste, Erntedank...)

Danke an die Priester, danke an die Helfer - wir brauchen euch

mehr Öffentlichkeit von Geschehen der Pfarre, von Spenden, Caritas, Kircheneinnahmen, Austritte usw und das in der Kirche, anstatt Predigt

Stellen wir doch den Hl. Geist in die Mitte.

Bitte lesen sie das Buch von Abtprimas Notker Wolf "Schmetterlinge im Bauch. Warum der Glaube Flügel verleiht"

dass es so bleibt wie es ist mit den Mitgliedern vom Projetteam Kirche in Hohenems

dass man die Eltern auffordert ihre Kinder am Sonntag in die Kirche zu schicken, auch wenn die Eltern selber nicht gehen, weil von selber gehen sie nicht.

Der Priester soll ein Hirte sein, der die fernstehenden Schafe sucht

Macht weiter so. durch meine gelegentlichen Kirchgänge fühle ich mich immer gestärkt; ich bin ein gläubiger Christ, doch mein Glaube an Jesus Christus und die Mutter Gottes kann ich mit Rom nicht vereinbaren... Dieser Prunk in Gold, Silber und Satin hat mit der wahren christlichen Lehre nichts mehr zu tun...

Eigentlich nichts, die Pfarre ist scho okay. Aber es wäre vielleicht schön, wenn die Pfarre ein paar Rosenkranzketten anbietet. Natürlich würde ich dafür was zahlen.

Es dürfte nicht vorkomme, dass man die Katholiken jahrzehntelang in der Pfarre wohnen nicht kennt, dass sie nur zu "Bänkefüllern" degradiert werden. Wer geht schon zum Essen ins Pfarrheim? Sind wirklich alle eingeladen?

weiter so

Weiterentwicklung der Kirche! offener, moderner; Kirche muss attraktiver werden

Frauen Pastoral besser einbringen

Den wahren Gott kann man immer und überall antreffen. Gott hilft!

mit passt alles!

Bin zufrieden so wie es ist. Ich wünsche nur, dass mehr Leute in die Kirche kommen.

Weiterhin einen Pfarrer, viele freiwillige Helfer in den Gruppen, besonders Zeit und Hilfe für Jugendliche und Kinder und jeden Sonntag eine Messfeier.